

Pressemitteilung



**Studentenwerk
München**

Unternehmenskommunikation & Kultur

Leopoldstraße 15

80802 München

U3/U6 Giselastraße

Telefon +49 89 38196-148

Telefax +49 89 38196-144

uk@stwm.de

Datum 29.10.2014

jw / ezi

Vegan genießen in der Mensa: Am 1. November ist Weltvegantag

Studentenwerk München bietet seit drei Jahren eine vegane Speiselinie

Das Studentenwerk München hat auf eigene Initiative bereits seit November 2011 eine vegane Speiselinie eingeführt, um der verstärkten Nachfrage an veganen Gerichten gerecht zu werden. Auf diese Weise bietet die vegane Speiselinie den Mensa-Gästen die Möglichkeit, sich mit hochwertigen und ausgewogenen Speisen auf rein pflanzlicher Basis zu verpflegen und dabei sogar noch einen Beitrag zum Klimaschutz leisten zu können. Die Einführung der neuen Speiselinie war sofort ein voller Erfolg: Zu Beginn wurden mindestens zwei vegane Gerichte pro Woche zum Preis von 1 Euro für Studierende angeboten. Im Laufe der letzten drei Jahre stieg dieses Angebot auf durchschnittlich vier Gerichte pro Woche an. Heute sind rund ein Drittel aller geplanten Hauptgerichte in den sieben großen Mensen des Studentenwerks München vegan und der Anteil von fleischlosen zu fleischhaltigen Gerichten liegt dabei bei durchschnittlich 50 Prozent. „Mit unserem breiten Angebot an veganen, fleischlosen, vegetarischen Gerichten decken wir als Gemeinschaftsverpfleger ausgewogene Ernährungsbedarfe und -formen ab, die täglich durch individuelle Zusammenstellung abrufbar sind. Damit übernimmt das Studentenwerk München als Betreiber von Großküchen eine Vorreiterrolle“, erklärt Gregor Fricke, Abteilungsleiter Hochschulgastronomie beim Studentenwerk München. Das beliebteste vegane Gericht im Jahr 2013 war übrigens mit knapp 30.000 ausgegebenen Essen Farfalle mit frischem Basilikum und Tomaten. Insgesamt wurden im Jahr 2013 rund 520.000 vegane Gerichte ausgegeben. Wer sich also vegan ernähren möchte und auf der Suche nach passenden Gerichten ist, wird in den Mensen des Studentenwerks München fündig.

Der Weltvegantag ist ein internationaler Aktionstag, der 1994 anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Vegan Society in England zum ersten Mal gefeiert wurde. Seither finden jedes Jahr am 1. November weltweit zahlreiche Feierlichkeiten und Informationsveranstaltungen rund um das Thema Veganismus statt.

Ansprechpartner für Journalisten:

Ingo Wachendorfer

Pressesprecher

Studentenwerk München

Tel.: +49 89 38196-148

E-Mail: presse@stwm.de

www.studentenwerk-muenchen.de/presse